



Die Gedanken des Herrn Altbundespräsidenten gehen zurück zu seinen Reden alljährlich an die weltweit kämpfenden deutsche Soldaten für FREIHEIT, FREIHEIT, FREIHEIT, DEMOKRATIE und GERECHTIGKEIT!

Vierzig Jahre wurden dem deutschen Volke verwehrt am internationalen Kriegsgeschehen seinen ihm vorbestimmten Platz einzunehmen.

DEUTSCHLAND hat seinen Platz wieder. Dafür hat es sich gelohnt immer wieder den Friedenswillen zu betonen. Es hat sich gelohnt, auf den letzten Perron des Zuges nach Berlin aufzuspringen.

Walhalla, erwarte deine Helden!